



Sur Global por nuevo orden económico y de información

Description

El Foro del Sur Global y Modernización Global concluyó hoy en esta urbe de China con la premisa de establecer un nuevo orden económico y de información en la gobernanza mundial.

Los participantes dialogaron sobre la necesidad de una reforma del sistema financiero y monetario, el papel de los Brics en estos esfuerzos y el fortalecimiento de capacidades en el Sur Global.

Teka Gebreyesus Entehabu, ex ministro de Estado del Ministerio de Comercio e Industria de Etiopía, refirió que con mecanismos como el Brics y el Foro para la Cooperación entre China y África, nuevos movimientos económicos y sociales se gestan en el Sur Global.

Durante décadas todo estuvo dictado por países occidentales que no consideran ni el status, ni la cultura del Sur Global, debido a esto muchas iniciativas no dieron resultados y necesitamos un nuevo modelo de desarrollo, agregó Gebreyesus.



Como continuidad de la Conferencia Internacional de Comunicación del Sur Global 2023, entidades mediáticas de América Latina, África y Rusia resaltaron el papel crítico de los medios comunicacionales frente a los profundos cambios globales.

La representante de la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina, Evelyn Leyva, abogó por la cooperación y oportunidades que permitan a los países del Sur Global el acceso a nuevas tecnologías y a la capacitación en cuestiones como la inteligencia artificial necesarias para hacer frente a los desafíos globales con una contundente respuesta mediática.

Al mismo tiempo extendió la invitación a los participantes a integrar el proyecto de Prensa Latina "Voces del Sur Global", una plataforma multilingüe que abarca artículos de más de 150 medios de comunicación de muchos países a favor de la verdad y las causas justas globales.

Por su parte, Narayan Kaji Shrestha, ex viceprimer ministro de Nepal y vicepresidente principal del Partido Comunista de ese país, como antesala del panel orientado a los medios, denunció la víspera la dominancia mediática mediante algoritmos que favorecen contenidos de naciones de Occidente y reducen la visibilidad de los medios del Sur Global.



La revitalización rural y el modelo de modernización de China y el Sur Global fueron temas a tratar en los paneles de trabajo de campo en el gigante asiático.

En ese sentido, destacan las experiencias de desarrollo de Gannan en el sur de la provincia de Jiangxi y «Cunchao» (Super Liga de Fútbol de las aldeas) que ha ganado gran popularidad y representa la unidad étnica y el desarrollo regional coordinado.

El Foro del Sur Global y Modernización Global reunió en Shanghái a 257 participantes de 37 países. Establecer un nuevo orden mundial más justo y equitativo constituye piedra angular para la construcción de una comunidad de futuro compartido para la humanidad en este siglo.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024